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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZESSETE DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE. 

 

Aos dezessete dias do mês de agosto de dois e vinte, às dezenove horas e quinze 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador Naamã 

Neil Resende da Rocha e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 20ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente passou a 

palavra ao Secretário para que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 248/2020, do Gabinete do 

Prefeito, convocando reunião extraordinária para votação do Projeto de Lei 2227/2020. Ofício 

210/2020, do Vereador Valério Domingos de Sousa, apresentando o Projeto de Lei 572/2020 – Dá 

denominação a logradouro no loteamento "Ana Fernandes", no Bairro Ponte Chave. Ofício 

214/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apresentando o Projeto de Lei 574/2020 – 

Dá denominação a logradouro no loteamento "Vila da Serra", no Bairro Ponte Crespo. Ofício 

215/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apresentando o Projeto de Lei 575/2020 – 

Dá denominação a logradouros no Bairro Coração Eucarístico. Correspondência via e-mail, da 

Caixa Econômica Federal, sobre Crédito de Recursos Financeiros. Correspondência via e-mail, 

da Caixa Econômica Federal, comunicando de Liberação de Recursos.  DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Informou , consoante o Regimento Interno, que o prazo para 

a realização da reunião extraordinária dar-se-ia de 3 a 15 dias, após o pedido de convocação. 

Encaminhou o Projeto de Lei 572/2020 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 574/2020 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

Encaminhou o Projeto de Lei 575/2020 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 

leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana ao Projeto de Lei 564/2020. Em 1ª e 2ª discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, o Secretário procedeu à leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 
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Justiça e Redação e Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana ao Projeto de Lei 2226/2020. 

Em 1ª e 2ª discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu à leitura dos 

pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana ao Projeto de Lei 2228/2020. Em 1ª e 2ª discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer de redação final do Projeto de Lei 

2216/2020. Em 3ª discussão e votação, foi aprovado por 9 votos favoráveis e 1 contrário. No uso do 

art. 144 do Regimento Interno, o Vereador André solicitou a retirada da Indicação 85/2020. No uso 

do art. 144 do Regimento Interno, o Vereador Milton solicitou a retirada da Indicação 88/2020. 

Indicação 83/2020, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, sugerindo limpeza de 

área na Rua Benjamim Constant. Em única discussão e votação foi aprovada por unanimidade.  

Indicação 84/2020, das Vereadoras Maria da Conceição Aparecida Baêta e Maria Imaculada 

Wamser, sugerindo adicional de insalubridade para profissionais da saúde. Em única discussão e 

votação foi aprovada por unanimidade.  Indicação 86/2020, do Vereador Milton Euzébio de 

Oliveira, apontando a necessidade de realocação de postes em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em 

única discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Indicação 87/2020, do Vereador Milton 

Euzébio de Oliveira, apontando a necessidade de realocação de postes em Rua do Distrito de Pedra 

do Sino. Em única discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Indicação 89/2020, do 

Vereador Milton Euzébio de Oliveira, apontando a necessidade de  recomposição de calçamento 

em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em única discussão e votação foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 90/2020, do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, apontando a necessidade de 

desentupimento de bueiros na Rua Paulo Abdalla. Em única discussão e votação foi aprovada por 

unanimidade. Requerimento 85/2020, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitando 

ao Executivo informações sobre o orçamento. Em única discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 86/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, solicitando à 

Presidência da Casa que encaminhe cópias das Leis Orgânicas às Associações do município. Em 

única discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Requerimento 87/2020, da Vereadora 

Maria Imaculada Wamser, solicitando ao Poder Executivo informações quanto à aplicação dos 

testes para COVID-19 nos servidores públicos. Em única discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 88/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, solicitando ao 

Executivo  cronograma de troca de luminárias por lâmpadas de led. Em única discussão e votação foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 89/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 

solicitando ao Poder Executivo, informações sobre área de preservação permanente no Bairro Vila 

Real. Em única discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Representação 15/2020, do 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves, a ser encaminhada ao Deputado Estadual Glaycon 
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Franco, solicitando a intervenção junto ao Governo do Estado de Minas Gerais, para recapeamento 

da MG-275, de Carandaí a Capela Nova. Em única discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade. No uso do art. 149 do Regimento Interno, a Vereadora Maria Imaculada informou, 

conforme comunicado da Câmara dos Deputados, que o município de Carandaí recebeu, de março a 

até a presente data, R$ 968.000.000 (novecentos e sessenta e oito mil reais), para o enfrentamento da 

COVID-19. Que o município arrecadou, até maio de 2020, R$31.000.000 (trinta e um milhões) e o 

município já gastou R$ 34.900.000 (trinta e quatro milhões e novecentos mil), conforme dados do 

TCE - Minas transparente. Questionado pelo Vereador André sobre a convocação da reunião 

extraordinária, o Presidente comunicou que possui o prazo regimental de até 15 dias para a realização 

da reunião. A íntegra do conteúdo das discussões dos Vereadores durante a apreciação do Projeto e 

das proposições, bem como as discussões realizadas após a votação das proposições, encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando-se 

a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião às vinte e uma horas e dez minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 17 de agosto de 2020. 

 

 

 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
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MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 
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PEDRO MARCONI DE SOUSA RODRIGUES 

– Secretário – 

 

 


